

# Matan y botan a bebé recién nacida



♦ **ADRIANA SOLÍS R.**  
adrisolis@lateja.co.cr

En los cuatro años que lleva recogiendo basura, Carlos Luis Romero ha juntado todo tipo de cosas, pero sólo lo que encontró ayer puede calificarse como impactante y muy doloroso.

En horas de la mañana, este trabajador juntaba bolsas de basura cuando encontró el cuerpo de una bebé de, al menos, 22 días de nacida.

El macabro hallazgo ocurrió en plena calle, en Gravilias de Desamparados.

“Cuando tomé la bolsa vi que había una cabecita, la llevé a la tolva del camión para revisar y cuando vi que era una bebé llamamos a la policía. Es impactante, es la primera vez que me pasa algo así”, dijo el recolector.

**Heridas de puñal.** Lo que se vio después fue más impactante.

“El bebé todavía tenía el cordón umbilical pegado a su estómago; además, tenía varias heridas de arma blanca. En mis años como cru-

## CREO QUE...



**CARLOS LUIS ROMERO**  
RECOLECTOR

“Es la primera vez que me pasa algo así. Es muy triste, era una bebé”

---

**JUAN MIRANDA**  
CAPITÁN



“Es una niña de unos 22 días de nacida, presentaba heridas en el cuello”

ALONSO TENORI

zrojista nunca había visto algo así, es triste”, relató Luis Díaz, cruzrojista que atendió el caso.

Autoridades judiciales hicieron una investigación muy detallada en el lugar para tratar de encontrar a la mamá del bebé.



ALONSO TENORI

El cuerpo de la menor se encontraba dentro de una bolsa plástica de basura tenía heridas de cuchillo en el cuello y la cabeza.